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本校では、子ども達の学習の様子を家庭に連絡す

る『わたしのあゆみ』を電子化し、先生方の事務の

効率化を図り、子ども達と触れ合う時間を増やそう

と、昨年度から準備を進めてまいりました。今年度

からようやく取り組むことができました。

形式は昨年度までと変わっていませんが、クリア

ブック形式での３年間保管となります。

具体的には、

１年生は１～３年で１冊、４～６年で１冊。

２年生は２～４年で１冊、５・６年で１冊。

３年生は３～５年で１冊、６年で１冊。

４年生は４～６年で１冊、５年生は５・６年で１冊、６年生は６年のみで１冊となります。

そのため、学年が進級する時も『わたしのあゆみ』のクリアブックは学校へ提出となります。

ご理解とご協力をよろしくお願いします。

6 月 20 日（金）に、中之条高校において、 6 月 22 日（日）に、長野原町山村開発センタ

郡内の小学生、中学生、高校生、先生、保護者、 ーにおいて、PTA 指導者研修会が開かれました。

それぞれの代表者が集まり、『温かい言葉で思 郡内幼・小・中学校の保護者約 150 名が集ま

いやりの心を伝えよう』をテーマに、いじめ防 り、講演と実践発表に耳を傾けました。

止フォーラムが開かれました。 講演会は「叱らなくても子どもは育つ～目か

昨年度は「勇気・協力・思いやり」が合言葉 ら鱗の子育てと家庭教育～」という演題で、元

うろこ

となりました。今年は、「言葉」をキーワード 教師で教育評論家の親野智可等先生(ﾍﾟﾝﾈｰﾑ)の

お や の ち か ら

にうれしい言葉や傷つく言葉について、班別に お話でした。親が子どもに与える影響力の大き

話し合いが持たれ、発表を行いました。 さを痛感し、無料メールマガジンを始めました。

「ありがとう」「が そして、たちまち各

んばってね」が 方面で絶賛され、講

学校に広がり、「バ 演活動や執筆活動に

カ」「うざい」が 専念されている方で

なくなる学校に す。また、草津中 PTA

していきたいで の取組が発表されま

すね。 した。

わたしのあゆみ（通知表）が

新しくなります。
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「思いやりが深まる木」作成中
親野智可等先生 HPは親力で検索



群馬県教育委員会では、先生方の指導力向上を目指して、毎年、先生方の授業を参観・指導す

る機会を設けています。本校では６月２５日に吾妻教育事務所の指導主事の先生が見えて、参観

ならびに指導をしていただきました。（教育現場では『計画訪問』と呼ばれています。）

「子ども達が落ち着いて、学習に取り組んでいますね。」「挨拶や返事がしっかりできるよう

になってきましたね。」「意欲的に取り組んでいる様子が見えますね。」などなど、授業を参観し

ての指導主事の先生方から感想をいただきました。先生方一人一人が子ども達を少しでも、『勉

強が分かる。』『授業が楽しい。』となるように工夫している成果が表れてきたと思います。

一方で、課題もいくつか指摘されました。その課題を少しでも取り除けるようにこれからも努

力をしていきますので、保護者の皆様もご理解とご協力をよろしくお願いします。

教育Hotニュース

６月 18 日、21 日、23 日の上毛新聞に、高校入試や大学入試に関する記事がありました。

ご覧になった方も多数いると思います。「小学生には関係ない」と思われる方もいると思いま

すが、衝撃を受けた方もいると思います。現在の小学生が対象となるものがあるからです。

①長野原高校・嬬恋高校の定員が８０名から６４名に （6/18）

少子化の影響で、学級減又は定員減は以前から話題になっていましたが、いよいよ現実にな

りました。今後、吾妻郡では一層の少子化となることが分かっています。さらなる定員減の可

能性も否定できません。また、嬬恋高校のスポーツ・健康コース（スケート実技選択者）で全

国募集を始めます。なお、この変更は 2015 年度入学者選抜から対象です。

②中之条と吾妻を統合し、新高校を2018年度開校 （6/18）

高校再編整備計画の中で、吾妻郡の高校の在り方が協議されてきましたが、ついに中之条高

校と吾妻高校の合併、新高校開校が決定されました。現在の６年生が、新高校一期生となりま

す。設置学科、募集定員は今後協議されると思います。現在の２校の特色を加味した新高校に

なるだろうと思われます。

③東農大二高は新たにコース制導入 （6/23）

少子化の進展で生徒数減少が予想される中、私立各校は魅力のアップに力を入れており、農

大二高も新たな特色を打ち出しました。「進学選抜」「発展/標準」「クラブ選択」の３コースを

設けます。特に進学選抜コースは「０限授業」を行います。2015 年度入学生から対象です。

④センター試験代替の達成度テスト実施へ （6/21）

大学入試センター試験に代わる「発展レベルの達成度テスト」の導入が、早ければ 2021 年

春に入学予定の受験生（現在の６年生）から導入し、年２回実施する提言案が示されました。
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